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si è riunito il Consiglio Comunale in seduta gdlogrio/urgente di.ggrolnrr nto convocazlone,

ra-47 e seguenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunanze consiliari, a seguitci di
invito diramato dal Presidente del consiglio, a mente de['art. 20 de.I,a L.r. 7/92, s' E propria
determinazione n richiesta del sindaco ! domanda motivata di un quinto dei consigrieri in carica,

nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri:
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con la pariecipazione del Segretario Generale
assume la Presidenza il Sis. 3{X[8III Dott. LulSl

aîfVAL frott.ú!. Ylncd|z.

il quale riconosciuta legale I'adunanza, inizia la trattazionedell'argomento di cui all'oggetto, iscritto
al Nr. 3 dell'ordine del giomo.
Partecipaoo inottre il Sindaco Sig. C lt||IA Dott. lato.rtno , e gli
assessori Sigg. colF06m - C^t llIA . ForlNZA

Ai sensi dell'art. 184 ultimo comma dell'Ord. EE.LL. vengono scelti tle scrutatori nelle
'ctrnnm - UCLIAT(,L . SPAturlA
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Il Presidente invita il Consiglio Comunale alla trattazione del punto 3) all'ordine
del giomo riguardante la relazione sullo stato di atnrazione del programma e
sull'àttivita svolta nell'arrno 2010 dall'Amministrazione, ai sensi dell'art. 17 L'r'
7|gz.lnv�ita il Segretario Generale a dame lethrra.

Il Segretario Generale da lettura della relazione del Sindaco, presentata il
30.12.2010, sullo stato di attuazione del programma svolto nell'anno 2010.

Il cons. Farinella interviene e ricorda che questo Consiglio fin dal suo
insediamento ha lavorato con responsabilitÀ', pacatez.za e serietà che si distingue'
Ciò ha consentito a questa Amministrazione di lavorare. Questa minoraaza ha
lavorato con irnpegno e serietà e non ha mai stravolto gli atti fondamentali'
Molte volte con la presenza dei suoi consiglieri ha mantenuto il numero legale
consentendo alla maggioranza di potere adottare gli atti necessari. Tutto si può
dire hanne che questa minoranza abbia boicottato gli atti di fondamentale
irnportanza per la città. Si è sentito da consigliere offeso perché il Sindaco ha
presentato la relazione alla citta prima di farla passare dal Consiglio ove doveva
essere presentata prima perché è I'organo vitale per la città' Non vuole entrare
nel merito della relazione. Pero luole dire che la gente vede ciò che è stato fatùo
e ciò che non è stato fatto e deciderà. Sollecita I'awio dei cantieri di lavoro,
sottolineando che è una cosa a cui tiene. Lascia alla maggioranza la valutazione,
egli ha portato rispetto e lo continuerà a portare al Sindaco.

Il cons. Giacobbe wole sottolineare che non è la prima volta che questa
Amrninistrazione divulga la relazione, la da alla stampa prima di passare dal
Consiglio. L'unica cosa che wole dire a questa compagine è ohe ci stiamo
awiando al quarto anno di questa Amministazione e quindi per fortuna siamo ,
alla fine. Non condivide questo atGggiam€nto ancora sprezzante verso la
precedente amminisÍazione. Perché non dice il Sindaco quanti lavori hanno
ereditato dalla vecchia Amministrazione, perché non dice chi ha fatto arrivare il
finanziamento ai frati cappuccini. Questo è un modo distorto di presentare la
realtà e la verità. Dobbiamo dire la verita, nulla è cambiato sotto il sole. Non
capisce il ritardo dell'avvio dei cantieri di lavoro.

Entra I'assessore Murè.

Continua l'intervento del consigliere Giacobbe, il quale sottolinea che è contro i
centi oommerciali, ha votato contro e lo dice a chiare lettere. E' per il piccolo.
Si chiede cosa lasciano ai cittadini di Nicosia questi grossi centri comrnerciali?
Personalm€nte è contrario, non lasciano ricchezza nel territorio, questo non è un
modo per portare avanti I'economia locale ma per demolire I'economia, A
differenza del cons. Farinella, non è convinto che I'Amminishazione abbia dato
spazio alla minoranza, anzi. fucorda i consiglieri di maggiorarza che
sistematicament€ non partecipano al Consiglio ed in ciò è stata richiesta la
collaborazione alla minoranza. Questa Amministrazione non ha mai aocettato un
dialogo franco. Per concludere, deve dire che non è assolutamente soddisfatto, la

/ u '' . : i . , l ' .

. . t
i l



sua delusione scaturisce da questi aspetti. L'Amministrazione deve distinguersi
perché porta avanti gli interessi di Nicosia, perché non ci sono cittadini di serie
A o B. Per i 150 anni dell'Unità d'Italia, la minoranza è stata la prima che ha
proposto delle iniziative a costo zero e I'Amministrazione non ha tenuto conto
dei suggerimenti. Il Consiglio Comunale anche in questa occasione non conta
niente.

Si allontanano i consiglieri Scaffidi e Castello (11).

Il cons. Tumminaro chiede alcuni chiarimenti su alcuni punti della relazione.
Chiede inoltre al Sindaco a quale titolo ha inserito nella relazione la
rappresentaz ione del Musical "La Passione di Gesù'. Chiede dove sono stati
spesi i citati 150.000 euro per la viabilità Nicosia -Villadoro, tenuto conto che
a Villadoro non è stato speso niente.

Il cons. Ugliarolo ricorda che oggi siamo in un momento difficile sia a livello
nazionale che regionale. Un tempo gli Enti Locali avevano dei fondi che
arrivavano dall'alto, fondi ohe a volte restavano non spesi per non mettersi
d'accordo maggioranza e minoranza sul relativo utilizm e di ciò si è
awantaggiato qualche Sindaco che li ha trovati. Noi stiamo pagando gli sperperi
fatti negli armi precedenti.

Entra il cons. Scaffidi (12).

Continua il cons. Ugliarolo, rappresentando che ci sono momenti in cui non
condivide I'atteggiamento della minoranza: ad esempio quando è stato trattato il
piano economico dell'Ato, perché con l'adozione di tale delibera potevano
essere pagati gii operatori dipendenti dell'Ato. L'Amministrazione è arrivata
dove ha potuto arrivare. Cosa può fare una Amministrazione qumdo non ci soho
i fondi? Tutto sommato non siamo andati in dissesto, Per quanto riguarda i centri
commerciali non può andarsi a dire che la colpa è dell,Amministrazione, si deve
tenere conto che i tempi cambiano. Questa Amministrazione ha fatto quello che
ha potuto fare per Nicosia. Ogni assessore in questa Amministrazione ha svolto
il proprio ruolo, perché tutti si sono impegnati ed hanno fatto quello che
potevano. Ricorda al Sindaco che gli assessori Lo stanno collaborando anche se
la maggior parte delle problematiche cade sulle sue spalle,

Il cons. Scaffidi voleva aggirmgere qualcosa a quanto detto dai consiglieri che
I'harmo preceduta: si riferisce in particolare alla filiera corta perchè all'inizio
c'era qualche contadino che vendeva i propri prodotti, oggi non vede nessuno
negli stands. Oggi che è difficile trovare dei prodotti genuini andrebbe
pubblicizzata maggiormente la filiera corta. Lamenta il fatto che non esistono
dei luoghi dove possono essere portati i bambini come i parchi giochi. Sono
piccole cose che voleva evidenziare all'Amministrazione.

Il cons. Marano rappresenta che questo Consiglio ha lavorato anche con
I'apporto della minoranza. Spera che tutto quello che è scritúo nella relazione
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possa essere rcalizzafo se non da questa Amministrazione anche dalla
successiva. Va fatto un plauso a questa Amministazione, la crisi esiste ma parte
dall'alto. Egli in questo periodo non vorrebbe essere nei panni del Sindaco
perché oggi le problematiche sono difficili da risolvere, anche perché non arriva
alcuna risorsa dall'alto agli Enti Locali. Noi abbiamo una realtà in cui non vi
sono sowenzioni.

Il Sindaco inizia ricordando che ha sempre rispettato la collegialita e questo suo
atteggiamento risulta anche nella relazione. Crede che oggi qualcuno vive una
crisi esistenziale. In ordine a quanto rilevato nel dibattito ricorda che il peroorso
non può essere quello indicato da alcuni ambienti: i soldi si guadagnano con
I'impegno e dobbiamo dire ai giovani che ogni giovane è protagonista del
futuro. Noi abbiamo lavorato e lavorato bene. I soldi di cui parliamo sono soldi
veri che sono stati ottenuti da questa Amministrazione: la Scuola Media Luigi
Pirandello, i fondi per la via F.lli Testa. Specifica che per il parcheggio è stato
concesso un mutuo dalla Cassa DD.PP., per la discarica esisteva un vecchio
finarziamento che abbiamo recuperato, così come per la strada della Magnana.
Parla dei problemi connessi all'awio dei cantieri di lavoro: sono state
individuate figure inteme per la consulenza di lavoro. Speriamo di partire a
giomi, fra I'altro il ternpo va a migliorare per cui si potrà lavorare senza
intemrzioni. Crede che il bene comune, il bene della città, per chiunque va ad
amministrare deve essere I'obiettivo principale. Le difficohà ci sono, esistono le
complessità a portare avanti gli atti aÍministrativi. Il lavoro di questa
Amministrazione così come delle altre deve essere ritenuto un natrimonio oer la
citta. Siamo ritomati ad essere città turistica. il nosto Comune ha cercàto di
allargare i nostri orizzonti, le alleanze, Forse per la prima volta mettiarno
veramente mano ad un progetto su Santa Domenica. I nóstri progetti nel PISd
hanno il parere positivo. Se la minoranza dovesse vincere, deve portare avanti
questo patrimonio. Oggi è difficile amministare ma portiamo avanti la nostra
progettualita e le noste idee. Il commercio è rm punto di forza della nostra città
e non è vero che riguarda solo i forestieri. E' la nostra economia che cammina.
Abbiamo centri commerciali che attirano gente da tutta la Sicilia. Conclude
rappresentando che, appena fatta, la relazione è stata presentata alla citta e ai
consiglieri. Non è colpa sua se si sta trattando in Consiglio stasera. Si sofferma a
parlare degli appalti, della laboriosità che comporta oggi I'espletamento di una
gara, delle motivazioni che hanno costetto a ritirare il bando oer la casa dei
Cappuccini. Passa a parlare della filiera corta e della volonta dì promuoverla.
Conclude ritenendo di essere il Sindaco della citta e che ouesta è
I'Amministrazione di tutti e non del centro sinisha.

Il Presidente, a conclusione del dibattito, sottolinea che da parte di tutti si sta
prendendo coscienza delle difficolta di amministrare la citta. Cerchiamo in
questa nuova visione della politica di andare avanti in sinergia in questo ultimo
anno.



COMUNE DI NICOSIA
Provincia di Enna

RELAZIONE 5ULL'OPERATO gVOLTO DALL'AMMTNI5TRAZIONE
COAAUNALE NEL 2O1O

I1 Sindaco e la Giunta con il presente documento illustrano ai cittadini I'attività svolta n€l
2010, insieme al Consiglio Comunale e al Consiglio Circoscrizionale di Villadoro, che ha prodotto,
gazie anche al conÍibuto e alla competenza del Segetado, dei DLigenti e dei dipendenîi del nostro
Comune

linanziamenti per oltre otto milioni dí euro
che verranno spesi a partíre dal 201 I .

LAVORI PUBBLTCI

Cantieri di Lavorcl
Sono stati notificati il24lll/2010 i decreti di finanziamento dei cantied di lavoro ai sensi
della L.r. 6/2009, i progetti relativi ai predetti cantieri sono stati redatti a cura dell'U.T.C. e
prcvedono:

1. Realizzazione del marciapiedi in.Via Vittorio Emanuele per I'importo di € 110.585'00 con
l'impiego di n. 15 lavoratod;

2. Riqualificazione locali comunali "Mercato Coperto" per I'importo di € 110.940,00 con
l'impiego di n. 15 lavoratori;

3. Pavimentazione dello slargo di Via Ruvitello nella frazione di Villadoro per I'impoÉo di €
U1.140,00 con I'impiego di n. 15 lavoratori;

4. Realizzaztore del marciapiedi in Via Marcello Capra per l'inporto di € 111.231'00 con
I'impiego di n. 15 lavoratori;

5. Realizzazione del marciapiedi in C/da Panotto per I'importo di € 110.435,00 con l'impiego
di n. 15 lavoratoîi:

6. Sistemazione arca filiera corta in localita Pisciarotta pe! f importo di € 110.546,00 con
f impiego di n. 15 lavontori; i lavori inizieranno nei primi mesi dell'anno 2011.

E' in fase di aggiudicazione la gara per la î?Aizzazíoîe della mensa dell'Istituto Comprensivo
"Luigi Pirandello" il cui fmanzi&me[to di € 538.000'00 è stato concesso con decr€to D.D.C. n.
2154lXV/lS del 15/05/2010.

E' in fase di espletaúento da parte del Comune la gara per I'aggiudicazione dei lavori relativi
alla realizzazione della "Casa del pellegrino" il cui Iinauziamento di €. 2.000.000,00 è stato
concesso ai Frati Cappuccini. I,a gara verrà espletata entro febbruio 2011.

E' stato già apFovato il progetto definitivo per la ripavimentazione della via F.lli Testa.
L'importo dei lavori è di €.600.000'00 circa e la gara per I'aggiudicazione verrà espletata tra
marzo e aprile 2011.

A)

B)

c)

I o r



E' stato concesso al Comune di Nicosia il 24112/2010 dalla Cassa DD PP- un mìrtìio di €'

i.200.000,00 pet lu tealizzazione di "un paxcheggio pludpiano" a Santa Maria di Gesù La gara

per I'aggiudicLione dei lavori verrà espletata entro aprile- maggio 2011'

Con Deqeto del dicembre 2010 è stato finanziato il progetto di dstrÙtturazione e messa rn

sicurezza dell'Asilo Comunale, da realizzarsi presso il centro diumo per anziani di C/da

Uugnutt, i-pono e 280.000,00. La gara veÍà espletata entro maggio-giugno 201 1'

G) E' stato finanziato il completamento del restauro e talorízzazlone e iruibiiità della Chiesa S'

Vincenzo Ferreri di Nicosia II" stralcio (la sonma è stata assegnata al Comune il 07/12/2010 rr

base al D.P.C.M. del 23llll200'1.... di ripartizione dell'otto per mille) La dchief -di
p*""t*i."" a"i ptogetto esecutivo da parte della Presidenza del Consiglio dei Minist .è del

2610212008. L'importo det progeÎto è di € 344'000,00 e la gara per l'aggiudicazione dei lavori

verrà espletata ento giugno 201 1.

H) E' stato redatto il progetto esecutivo della strada di collegamento S Lucia - Canalotto per

l,accesso alla discarica. L'importo dei lavofi è di €.750.000,00 e il finanziamento è copefto in

parte con un prestito della Cassa DD.PP. e in parte con fondi comunali La gara verrà espletata

entro l'estate 20 1 1 .

I) Con delibera CIPE 3212010 sono stati approvati e finanziati sei.progetti di interventi urgenti sul

patdmonio scolastico, finalizzati alla messa in sicurezza e alla prevenzione e riduzione del

Íi"rr# ".*"*" "1"'*r""t"u1i a degli elementi, anche non strutturali dei seguenti edifici

scolastici:
l. istiruto Comprensivo "Dante Alighieri" (importo 160milaeurol .
i. scuota dell,Infanzia plesso ex Via Giudeccà - viale Regina Elena (importo 70 mila euro).

3. Istituto ComFensivo "Luigi Pirandello" (impoÉo 50 mila euro)' .,
4. scuola glementare F. Randazzo Via B.do di Falco (importo 50 mila €uro)'

5. Scuola Matema Plesso S. Elena Via B.do di Falco (importo 110 mila euro)'

;. itiir"i; Co.pr"n iuo "Luigi Pirandetlo" Largo S Giovanni Scuola Elementare Villadoro

(importo 170 mila euro).
ia proc"d*a p"r le gare verrà attivata non appena verrafmo accreditate le somme'

Dal 1o novembre 2010 è funzionante I'Elisuperlicie, anche per i voli trotturni' di cui quattro

già "ffett r.ti' aopo l'autorizzazione dell'ENAC ottenuta grazie ad un hvestimento di circe €'

20.000.00.

AgRICOLTURA

Sono stati eseguiti lavori di manutenzione della viabilita rurale in diveNe contrade di Nicosia

e Villadoro per un importo di circa € 150'000'00'

La Fiera delt'Artigianato e del Commercio - Expo 2010- - con l'Infiorata' la Nott€

Bianca e la manifestazioie 'Villadoro sotto le st€lle" hanno visto la not€vole presenza di visitatod

e ospiti provenienti dai territoli cilcostantr'

La Festa della Montagna, che ha al,rrto la finalita di valoriz,.j.re i prodotti tipici e la dserva

C"^p"."^ito - S"-ltgietti:ha legistrato un'ampia partecipazione di cittadini interessati al twismo

ambientale provenienii anche dai territori limitrofi'

E)

F)



Il Comune è entato a pieno titolo nel Consiglio di Amministmzione del G.A.L. deile
Madonie di cui fanlto pade 33 Comuni e ciò favorirà finanziamenti alle imprese agicole ed
agritùristiche, la yalo'izzazione dei prodotti tipici e delle tradiziolìi. Un finanziamento di
€.140.000,00, destinato ad hoc alla rivalutazione dei borghi rurali, consentirà un intervento di
migliorametto e di valorizzazione d€l Borgo Milletarì.

E' stato costituito da oltle 30 allevatori il consorzio "Carni Campanito", di cui il Comune è
socio sostenitorc, per la valoÀzzazione ela promozione delle nostri cami.

Il Comune ha aderito al Distretto Turistico Tirreno-Nebrodi che comprende un'area di oltre
40 Comuni che si estende da S. Agata di Militello - Capo D'Orlando - Piraino a Troìna - Nicosia.
L'obiettivo è 1o sviluppo di un turismo integrato mare-monti che può vedere il nostro territorìo
protagonista, anche per il suo importante patrimonio storico-artistico, e proiettato verso uno
sviluppo futulo.

Nel P.I.S.T.di Enno di cui fo porte il Comune di Nicosio sono stati inseriti
i seouenîi Drooetti:

3.

Accoglierc "Centrc d'accoglie za". Convento dei frati Cappuccini. FinaDziamento dchiesto
a valere sulla linea d'intervento 6.2.1.1 del PO FESR Prcsetto di livello esecuuvo.

Iúporto € 534.719,40.

"Glì ortì delle ìdee: labomtofi .lì d ìr, A dì rango sovra comunale per toggetti
diversamente qbilí", da rcdizzaIfi nell'ex Macello comunale via Vittorio Emanuele.
Finanziamento richiesto a valere sulla linea d'intervento 6.2.1.1 del PO FESR Progetto di
livello esecutivo. Importo € 1.246,615,17.

"Museo Lettetufio e Centrc studi del Galloitalìco in Sírílìa" per iI restauro. valodzzazione
e riuso del complesso dell'ex Monastero di Santa Domenica e per l'allestimento di, un"Centrc pet la docun enlazíone e lo stadio deí .lìoletti itsliÚni settentfionalì della Sicilia" e
dr ln "Maseo lettera o ed elnoantropologíco", stettamen!9 collegato negli interessi e nelle
finalit4 col "Centro". Finanziamento richiesto a val€re sulla linea d'intervento 3.1.4.2 del
PO FESR Progetto di livello preliminare. E' in fase di espletarn€nto la gara per Ia redazione
della progettaz ione esecutiva. Importo € 3.255.840,00

y'. Implementazione della fruibilità escusionistica e spofiva del Sistema NatuÉle Montano
della parte settenftionale della Provincia di Enna (Rifugio "Il Nibbio',). Progetto esecutivo.

Importo €. 400.000,00

5. Centro di esperienza e Museo multimediale della Montagna Siciliana (ex Caserma
S.Mafino).Progetto esecutivo Importo €. 500.000,00

6, "Archeologia e civiltà rupestre nel tenitorio di Nicosia e Sperlinga". Interventi di
ricerca, conservazione e yaloizzazione ai fini tudstici del patrimonio archeologico,
architettonico e naturalistico dell'ambito tenitoriale di Nicosia e Spedinga. progetto
esecutivo. Importo €. 828.045,00



SCVOLA

Anche nel 2010, sono stati garantiti a tutti gli aventi diritto la refezione ed il traspor
alunni fin dall'inizio dell'anno scolastico, permettendo I'organizzazione del tempo pieno; si rùor
che la precedente amministrazione garantiva questi servizi solo pochi mesi all'annó e sempre dot
gennaio.

Assieme alle Scuole, alle Forze dell'Ordine e al SERT è stato ripetuto il progetto contro
diffirsione dell'uso di alcool che si è concluso con una manifestazione srroitasi nel piazzà
Educatorio con la partecipazione di centinaia di studenti di ogni ordine e grado.

E' stato realizzato con le Scuole Medie e con gli Istituti Supedori il progetto " Alla scopen
delle tíserve Campqníto-Sambughetti ed Altesìna " cheha coinvolto più di 1.500 giovani di tune l
scuole di Nicosia con la collaborazione dell'Ispettorato Regiooale Foreste e del Demanio Forestale 

'

Sono stati effettuati dive$i interventi nelle scuole per la messa in sicruezza dei locali e- l .
manutenzione ordinaria in tutti i plessi.

Dopo quindici ami si è conclusa la vicenda relativa all'ampliarnento della Scuola Me6
Dante Alighieri con la realizzazione di qu&ttro nuov€ aule, già in utilizzo fin dall'inizio dt
conente atuio scolastico (Importo €.1.190.000,00).

Sono stati completati i lavod per I'adeguamento degli impianti e il miglioramento dal punh\
di vista sismico della Scuola El€úentare dí Magtrana (importo €. 200.000,00 ). A

L'impegno dell'Amministrazione comunale ha contdbuito in modo notevole "11'agibilie")'
dei locali del nuovo Liceo Classico di contîada Magnan4 che venanno utilizzati a partire d ul ZOt{/+

Anche i ngazzi della ftazione di Cacchiamo, pw non appartenendo al Comune di Nicosi/
ma che su tale Comune gavitano per tutte le necessità giomaliere, hzrnno la possibilità di utilizzan
il pullman, grazie alla integr^zione con la ditta ISEA.

I�TENE AAABIENTALE E CIAATTERO

E' stata garantita la pulizia e lo spazzamenlo dclla città e della frazione di Villadoro e ir
regolare raccolta dei Rifiuti Solidi Urbani, nonostantc €mcora non sia entrata a pieno regime lr
riforma degli ATO, la cui inefficienza continua a creare gravi problemi e disagi in gran pfie delli
Sicilia (Vedi Palermo).

La aonvenzione stipulata con I'ATO EnnaEuno e la normativa regionale stanno pgrmettendo
al Comune la riscossione della TARSU relativa agli armi 2009 e 2010.

A seguito dei prour'edimenti dei Tribunali di Nicosia e di E ra che ordinano il dissequesho
della discarica di c/da Canalotto, assolvono da qualsiasi responsabilità nella gestione il Comune di
Nicosia, restituiscono la discarica di C/da Canalotto al Comune di Nicosia € non accolsono la
richiesta della società di gestione Nicosiambiente di decadenza della convenzione del 2004. il
nostro Ente ha formalmente invitato e difndato iî data 24/12/2010 la società Nicosiambiente a
detenerc la discarica e a riprendeme la gestione entro quindici giomi. Nel caso in cui la societài
Nicosiambiente non dovesse accettare la nostru dchiesta" il Comune dovrà attivare tutte lel
procedure necessarie perché si arîivi ad una ripresa delle attivita dell'impianto. Tutto ciò, apre i
Fospettive impottanti perché, con la realizzazione della strada di collegamento, si potrà finalmente \rimettere in funzione la stuttura con notevoli vantaggi per la collettivita nicosiana. ì

Come è noto l'Amministmzione prccedente si è fatta scippare dall'ATO EruraEuno circa 2 ]
milioni di euro, che il Comune sta ora cercando di recuperare. E' stato registato il lodo arbitrale i
esecutivo che ficonosce al nosho Comune un credito di oltre €.1.400.000,00 ed è stato dato i
mandato ad un legale di rccuperare tali soÍune, attivando tutte le procedure consentite dalla legge. I
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E' stata impegnata per i Cimit€ri di Nicosia e Villadoro ìa somma di €.600.000.00 circa che
ha permesso e permetterà Ia costruzione di nuovi loculi, garantendo così con piena efficienza il
sen izio di tumulazione.

E' stata impegnata, inoltre, la somma di €.150.000,00 per I'acquisto della nuova area
d€stiData all'ampliamento del Cimitero così come previsto dal P.R.G. cimiteriale.

P.R.6. COAAAAERCIO E ARTIGIANATO

Un forte impegno dell'Amministazione e delle Associazioni di categoria assieme a 80
comrnercianti ha dato vita alla nascita del Centro Comm€rciale Naturale, che nel mese di
settembre è stato uno dei primi Comuni ad ess€re accr€ditato presso la Regione Siciliana.

E' stato adottato dal Consiglio ComuÌale ed approvato dalla Regione il nuovo piano
Commerciale che sta favor€ndo notgvoli investimenti nel settore commerciale da palt€ di opetatod
locali e non. La nosta città oggi è uno dei centro commerciali piu attivi del centro Sicilia nei settori
aÌimentari, dei mobili, dell'abbigliamento e delle piastrelle. E' stato predisposta per il Consiglio
Comunale la variante al regolamento edilizio del P.R.G. che renderà ancora piir snella ed efficace
l'azione del Comune in favore dell'artigianato e dell'edilizia, che nel 2010 ha fafo registrare un
impofante attivita anche rel settore occupazionale, grazie anche all'impegno della Commissione
Edilizia.
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Il Comune di Nicosia, individuato quale capofila del distretto socio-sanitario D/23, coordina
a Ìivello distrethrale tutte le attività progethrali dalla fase della prograrnmazione alla fase della
gestlone.

Al comune capofila compete, infatti, la titolarità di tutte funzioni
gestione ùnificata delle risorse trasferite dal comDetente assessorato resionale.

amministrative e la

D/23 sono statiNell'ambito delle progettualta inerenti it P.d.Z 1^ e 2^ Triennio - annualita del
ar.r'iati i seguenti servizi:
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1. SAD - Servizio di Assistenza domiciliare distettuale in favore di n. 101 anziani non
autosufficienti. Conclusione del l^ triennio del Piano di Zona ed intzio appalto del 2^
triennio del P.di Zona

Impofo € 149.390,82

2. Assistenza domiciliare in fayore di n. 8 utenti disabili nei Comuni di Nicosia e Troina
Determine di liquidazione anno 2010 Importo € 17.627,68

Sono state, inoltxe concluse Ie azioni rifeîentesi alla 2^ e 3^ annualità del p.d.Z. del D/23 relativi al
l^ triennio:

l. Misure di contrasto dla poveÉa -1^e2^annualità dell^ Triennio
Determina no 08 del27101/2010
Utenza del Comune diNicosian. 198 x€300,00 Importo € 59.400,00

2. Misure di contrasto alla povertà -1^e2^annuaÍta del2" Triennio
Buoni Alimentari

Determina n' 97 del l'7/ll2010
Utenza del Comun€ diNicosian.2l5 ImpoÍo € 25.800,00
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Buono socio sanitario Lesee Resionale no l0 del 2003 - art. 101

L'intervento prevede I'erogazione di buoni socio -sanitari alle famiglie con soggetti anziani
in situazione di non autosuflicienza o disabili gravi in altemativa a prestazioni di natura residenziale
da assicurare a detti soggetti.

Nell'anno 2010 si è proceduto atla liquidazione della quota dell'807o regionale in favore di
n' 38 utenti del Comune di Nicosia, del buono socio sanitario rifedto all'anno 2007 con determina
dirigenzialen.3 del 11101/2010 e alla liquidazione in acconto dell'affIo 2008 della quota regionale
con determina diriseruiale n. 62 del26/05/2010.

lnoltre si è provveduto alla liquidazione a saldo del buono socio sanitario anno 2007 con
determina dirigenziale n. 102 del 01/12D010.

Conteshralmente si è prour'eduto alla pubblicazione del relativo bando - per I' anno 2010 e
all'approvazione degli elenchi degli ammissibili a livello distrettuale ai fini della richiesta del
finanziamento per l'anno 2010 all' assessorato competente. (Determina dirigenziale n 70 del 'l -

18/06/2010).

Leese Reeionale do l/79 arl.30:

Nell'ambito delle misure regionali in favore di soggetti con patologie gravi documentate' -l-
viene erogato, per il tramite dei Servizi Sociali del Comune, un sussidio straordinario finanziato - 'i\)

dall'Ass. 
-Reg.íe 

per la Famiglia. Il Comune di Nicosia ha seguito l'iter procedurale p*1:,'a'i;
l'oftenimento del suddetto finanziamento in esito al
contributi in favore di altrettanti utenti.

Leeee Reeionale n" 1/79 - ASSISTENZA ECONOMICA:

Del suddetto sewizio nel corso dell'armo 2010 haruro complessivamente usufiuito n 88
utenti per un importo complessivo di € 10.000,00.

Lesqe 285/97 : " Opportutrita p€r I'infanzia e I'adolescenza"i

Nell'ambito delle politiche nazionali a sostegno dei ninori sono stati realizzati a livello
distettuale ( En/3) i seguenti prcgetti:

. Viaggio di istuzione in Polonia.

Nell'anno 2010, in riferimento ai suddetti progetti, si è proceduto all'emaúazione dei seguenti
proweolmenu:

. Determine di liquidazione

Interventi economici in favor€ di minori illesittimi:

Del suddetto servizio nel corso dell'anno 2010 hanno
utenti perun importo complessivo di

Importo € 37.625'49

Servizio di Asilo Nido Comuúale:

Del suddetto servizio nel corso dell'amo 2010 ftuiscono n. 15 minori .

complessivamente usufruito n. 12
€,27.268,56



Utenti n. 20 Costo annuo del servizio € 48.500,00

Del suddetto servizio nel corso dell'anno 2010 hanno fruito:
\.2 ar,ziajli
n. 3 minori
n. 7 disabili ed adulti inabili spesa complessiva di € 285.000,00

Servizio ricovero minori sottooosti a nrowedimenti dell,A. Giudiziaria minorile :

Del suddetto sewizio nel corso dell'anno 2010 hanno ftiito n. l0 minori per una spesa
complessiva di € 257.000,00

:DùG-886 del 30.04.2010 - Intervento economico per I'abbattimento dei costi dei servizi per
le famiglie numerose con quattro o più fìgli;

AÌ suddetto servizio nel corso dell'aruro 2010 sono stati ammessi n_ 1l utenti che
percepiranno ciascuno la somma di € 1.432,00 per una spesa complessiva di € 15.862,05

1 0 -

Con determina dfuigeviale t. 6lO de! 27 /10/2010 sono stati ammessi n. 16 utenti che in atto
stanno usufiuendo del servizio.

P0 - F.S.E. 2007 - 2013 Proeetto " Azioni per il lavoro e I'inclusione sociale":

Finanziato nell'ambito dell'Avviso per Ia realizzazíone di progetti sperimentali .per
l'inclusione sociale di soggetti in condizione di svantaggio. - Asse pdoritario III ,'Inclusione
sociale'' del - PO - F.S.E. 2007 - 2013.

Quota giovani asseglata al Comune di Nicosia : n. 5

Leeqe Reeionale n. 5/2005 - Cantieú di Servizio:

G. 88r

Nel corso del2010 sono stati impegnati nel s€rvizio n.30 utenti.

Locazione aú. 11 Leqse 431/98 :

A norma del relativo bando in scadenza alla dat^ del3O/12/2O|O saranno concessi aontribuli
ai conduttori di alloggio in locazione.

Ass€stri ai nuclei familiari art. 65 lesse 448/98 ( con almeno 3 fiqli a caricol:

Con Determinazione dirigenziale n. 82 dell'8/2i20lo è stato concesso il contributo Drevisto a

alla

n. 88 aventi diîitro per un spesa complessiva di e r33.77526



Con Determinazione dirigenziale n. 202 dell'8/4/2010 è stato concesso il cont buto previsto
a n. 13 aventi didtto per un spesa complessiva di €20.221,75

Con Determinazione dirigenziale n. 326 del717/2010 è stato concesso il contdbuto previsto
a n. 17 aventi didtto per un spesa complessiva di e 26.457,95

Con Determinazione dirisenziale n. 562 del6/10/2010 è stato concesso il contributo previsto
a n. 14 aventi didtto per un spesa complessiva di € 2r.788,90

TURISMO- SPETTACOLO- CULTURA E SPORT

E' finalmente realizzato 1I sito ufliciale del comune !u internet, impofante veicolo
tìrristico ed amministlativo che viene costantemente aggiomato.

I1 Cine-Teatro Cannata, dopo I'affidamento, è entrato nella pieria funzione, anche con Io
svolgimento di numerose madfestazioni teatrali e cultwali ed è stala proposla una stagione teatale
2010-201 I di alto livello artistico.

L'estate nicosiana e feliciana è stata caratterizzata da spettacoli di elevato livello tenutisi
nell'oÍoparco dei Frati Cappuccini ( Monologo di Gianfranco Iannuzzi e rappresentaz ioni teatrali
con Tùccio Musumeci e Deùly Mendez, nell'ambito della manifestazione "Teatri di Pietra").

Molto suggestivo è stato quest'anno il corte in onore di Carlo V", con partenza dal Ponte
Normaruro del Castello.

Con il patrocinio ed il contdbuto del Comune, l'Associazione Culturale di Villadoro
mppresentato aNicosia e nella frazione Villadoro la "PasJione d Crirto" lungo le vie cittadine.

A Villadoro, sempre ad opera dell'Associazione Culturale, è stato rappresentato il " Presepe
vivente" ed il musical "Dio nella Metropolitana".

Per la pîima volta si è ottenuta la piena agibilità dell'impianto sportivo Stefano La Motta,
grazie ad un intervento complessivo di oltre €. 200.000'00.

L'Amministrazione Comunale ha sempre dimostrato disponibilità e collaborazione, afflnché
la Casa di Riposo "Barone B,do di Falco" realizzasse l3 piscina in località Educatorio, al fing di
offrire alla collettività nell'imme.diato futuro una struth[a necessada per la pratica sportiva e per il
tempo libero.

L'Aministrazione Comunale ha stipulato una convenzione con la Societa Mandarin lVi -

Max Sicilia S.p.A. per implementarc una rcte pubblica di comunicazione nel t€nitorio di Niaosia e
Villadoro al fine di diffondere il servizio di banda larga nelle zone non servite via cavo.

Grazie ad una collaborazione tra la Curi4 la Sopritrtendenza ai BB.CC. di Enna e il Comune
i1 2l e 22 dicembre, con la partecipazione di centinaia di studenti, cittadini e visitatod, si sono
svolte visit€ guidat€ presso i monumenti più rappresentativi della nostra città. Per la prima volta
dopo il restauro è stalo possibile visitare il Tetto Ligneo dipinto della Catt€drale.

L'Amministrazione di Nicosia, assieme a quelle della parte nord della Provincia di
Enna e all'Amministrazione ProviLciale, si è impegnÀta perché la strada Nord-Sud possa
linalm€nte essere r€alizzata: sul lotto B2 sono già iniziati i lavori.

Sui lotti B4A e B4B le imprese aggiudicatrici degli appalti stanno completando le indagini
per rendere i progetti esecutivi. I tempi di inizio dei lavori dovrGbbero essere brevi.

I lotti 85 (Serra Vigneta) con lo svincolo per Cerami, C1 (Nicosia-Leonforte) e C3
(Mulinello-innesto per Valgurrnera) sono sl&tí inseriti nella delibera CIPE del 26 novembre
2010, per uu importo complessivo di 565'7 milioni di Euro da finanzi.re con il programma
attuativo FAS 2007-2013 della Regione Sicilia.
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o
t E' stato determinante il contributo del Comune' perché nel nostro osped{le' dopo la

costit'zione del Distretto ospeaatieri ir"*à-i*ir"i", che quali{ìca l'ospedale Bas'otta

rli Io Livetlo di di&grosi " .,r.", "rJ"u""oOo i servizi sanitari osp€dalieri di emergenza-

urgenza al nostro territorio " "ff" """"-fi-ii"of"' venissero completati i lrvori di messa a

norma delle centrali " "i'ott"tt""o q"uìì "ffiiiir"*ti.p"t ru realizzaaone delle nuove sale

operaiorie. E' slato sollecitato. r'iiio- a"it'lt"t per ii completamento dell'ila Est del

trosocomio e forte è s,",u r" p""..ron" p"i"ri "i",ti-*.r"r" p-cedura per la nomina del nuovo

Drimario di Ortopedia. che far orirà la riaDertura oelr u'(,"

E'stata sollecii.ta' inoltre, h "i";;;;; del s'P'D'c" i l  r ipristino della rianimazione e

l'istituzione dell'Unità foteotitu coiontii"a cosi come previsto dal decreto dell'Assessoralo

. "tB,lllii1o,"r," 
"u,A.s.p. rri valutare h possibilità di stipula-re cor le università di catania'

palermo e Messina oo. "oou"-iool'il'ií" Ji p"r.*,*" ra frequeoza e la formazione degli

. sD€cializzandi presso le nostr€ U'O"

I risultoti offenuti nel 2O1O sono sicuromente posiîivi ed

ianti e inducono tutti od un'imPegno e o un forfe

i";t"''í;i;;e verso lo nostro colletrivilà' Quesîi risultoti

f"pp."t."t"i" 9li obiettivi di un Programy- 1-:i3ti
;:i;"*';';ti"niuir" che sto coinvolgendo lo nostro città'

ossieme od un vosto teffitorio esteso dollo montogno

ioionito_n"uroideo ol rirreno, e che potrà creore condizioni

li to"oro, economiche e sociqli migliori Per i nostri cittodini e

p", i no.t.i giovoni oi quoli il Sindqco' lo Giunto Comunole" il

Presidente e il Consiglio Comunole ed il Consiglio di

Circoscrizione di Villodoro ougurono un felice e prospero Anno

201t.

Nicosio 30 dicembre 2010

Lo Giunto Comunole Il Sindoco
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Allegato alla D elibemzione

OGGE'Éf..O,1,koposta di deliberaziong di co
I

petenzE del à Settore.: elafiva a:

PARERT

Ai sensi dell;art 53 comma Io L. I4i/g0, recepíto aaUlart. I comma 1 letter_a i) dellaL-r. 48/9J,, modificato dal'art. 12 della Lr. 30À0. t
Aflesr^"-ione di copertura finalziaria ex art. 55 cít. L. l4l2!90, recepilo dall,art. tcomlra I lettera i) del.ia L.r. 4gl9 r

Parere in ordine alla regolarità tecnica.- r5..o"""o1"-rea,qu i $mpetenza arra
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Il presente verbalg viene letto, approvato e sottosc.itto.

iL PRESIDENTE

Z ,  è o o a 2 z rfto

IL CONSIGLIERE ANZIANO

* Fi+ <\NEL,ó fto

IL SEGRETARiO GENERALE

r'.! ît //1O2,t4

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

opposizione è stata presentata a

IL MESSO

Esùatto conforme all'originale cta

IL SOTTOSCRITTO SEGRET
CI{E la presente delibemzione:

IL SFGRETARIO GENERATE

lto

sepa6úC ù

r'6ì
W'aL"/

ENERALE CERTIFICA

è diYonuta esecutiva il non essendo sogg€tta a contollo e non essendo
pervenuta richiesta di contollo ai sensi dell'art.4 comma 2o dellaLl.23/97;

è diviDuta eseou+iva 4on avendo il CO.RE.CO. di EIfNA,iPAI.EFMO asoontato vizi di lesittirnirò
(ad. 1 8, comma 6') Deo. n. Prot. n.

il CO.RE.CO. di ENNA,trALERMO ha rcstituito la delibera con Dec. n. Prot. n.
del in quanto non soggetia a coatrollo tgnuto conto ghe lo stesso

non dsulta richiesto;

IL SEGRETARIO GENEMLE

del

fto

La Dresente è stata dichiarata immediatamcnte esecutilz ai sensi dell'at 12116 dellaL.r.44/91.

LI, Ito

IL SEGRETARIO GENERALE


